
EDITORIAL

Final de año

Este ejemplar de nuestra revista que tenéis en las manos finaliza la labor del año 2008. Con ello cumplimos 2 años de trabajos de la nueva dirección, 2 años que me parece justo reconocer han sido de esfuerzo muy duro para todos los que colaboran en esta publicación y, en especial, para su Editor-Jefe Pedro Gutiérrez

La revista, nuestra REVISTA INTERNACIONAL DE ANDROLOGÍA. SALUD SEXUAL Y REPRODUCTIVA, tenía un camino por recorrer para situarse en el ámbito mundial como un referente bibliográfico. Cumplidos los requisitos previos, estamos ya en disposición de solicitar formalmente nuestra inserción en el Index Medline, así como en el Science Citation Index y el Scopus, para lo cual ya hemos empezado la cumplimentación de la burocracia que conlleva. Ésta será la culminación de un reconocimiento que tan sólo 5 publicaciones andrológicas han conseguido, en inglés, en el ámbito mundial. Por tanto, sería la primera vez que una revista iberoamericana (en español y portugués) de andrología consiguiera llegar a este altísimo nivel, lo cual esperamos obtener antes de que finalice el año 2009.

Y ahora llega la hora de pedir más esfuerzos a todos nuestros lectores, socios de la Sociedad Latinoamericana para el Estudio del Hombre Maduro (LASSAM), de la Sociedad Cubana de Medicina Reproductiva y Andrología, de la Sociedad Portuguesa de Andrología (SPA), de la Sociedad Argentina de Andrología (SAA), de la Asociación Española de Especialistas en Sexología (AEES), de la Asociación Iberoamericana de Sociedades Andrológicas (ANDRO) y de nuestra Asociación Española de Andrología, Medicina sexual y reproductiva (ASESA), y de todas las sociedades y los profesionales que se expresan en las lenguas iberoamericanas, que quieran aportar su voz y sus experiencias y trabajos con el fin de situarnos en el

mundo científico internacional de una manera bien visible.

Debe ser por las fechas, pero mi propósito es seguir pidiendo y solicitando, con lo que se puede pensar que estoy redactando mi carta a los Reyes Magos; pues algo así... porque lo que deseamos con todo nuestro corazón, desde nuestro más íntimo rincón, es que os impliquéis intensamente en nuestros eventos para el próximo mes de marzo. Quizás el de mayor responsabilidad y repercusión, el 9th International Congress of Andrology (www.ica2009.com), sin olvidar en absoluto nuestra activa participación en los congresos español, ibérico e iberoamericano de andrología (www.ica2009.com, ica2009@viajesiberia.com). Que entre todos se contribuya a dar esa imagen excelente de lo que somos y representamos.

No debemos olvidar que la andrología como disciplina nació en Barcelona, y ¿qué mejor escenario para la celebración de nuestros próximos compromisos internacionales que éste? Desde el Comité Organizador os animo a contribuir y colaborar en que la Ciudad Condal sea el escaparate donde se muestre el buen hacer de la andrología española, ibérica e iberoamericana.

Por último, quiero recordaros también que en la asamblea correspondiente, que coincide con los eventos anteriormente señalados, celebraremos elecciones para la renovación de los miembros de nuestra Junta Directiva, por lo que os requiero a todos, a todos los que estéis dispuestos a perder, o a ganar, tiempo, a todos los que os entusiasma la esencia de ASESA, a que participéis, tanto con vuestras candidaturas como con vuestra inestimable opinión en el ejercicio del derecho y del deber de elegir.

¡Gracias!

*Jordi Cortada i Robert
Presidente de ASESA*